

El diagnóstico de enfermedades raras



Se considera **retraso diagnóstico** cuando pasa **más de 1 año** desde el inicio de los síntomas hasta la obtención de diagnóstico.



Retraso diagnóstico

El **56,4%** de personas con enfermedades raras ha experimentado retraso en el diagnóstico

Tiempo transcurrido entre el inicio de los síntomas y el diagnóstico



El tiempo medio para obtener un diagnóstico es de **6 años**, aproximadamente



Edad

Las personas que inician los síntomas entre los **30-44 años** tienen mayor riesgo de sufrir retraso diagnóstico

Tendencia temporal

Desde 1960 se ha ido **reduciendo progresivamente el tiempo** para la obtención de un diagnóstico



Sexo

Las **mujeres** presentan más riesgo de sufrir retraso diagnóstico

